

Ciudad de México, 26 de mayo de 2024
Boletín 196/24

VOTAR POR MORENA ES UN VOTO POR LA ESCRITURACIÓN, CABLEBÚS Y HOSPITAL EN LA MAGDALENA CONTRERAS: CLARA BRUGADA

- Ante una multitud de simpatizantes y bajo la lluvia, la próxima jefa de Gobierno se comprometió a garantizar el derecho a la ciudad para todas las periferias abandonadas
- En el cierre de campaña en La Magdalena Contreras, convocó a todos los simpatizantes a salir a votar el 2 de junio pensando en la transformación profunda de esta demarcación

Clara Brugada, próxima jefa de Gobierno de la Ciudad de México, anunció que inmediatamente después del 2 de junio iniciará con las tareas del Plan Parcial de Desarrollo, con el objetivo de garantizar la regularización y escrituración territorial e implementar servicios públicos de calidad en las periferias de la Ciudad de México que han quedado rezagadas.

"Venimos aquí a comprometernos con La Magdalena Contreras, con los que han quedado rezagados, con los que históricamente han luchado por un pedazo de tierra donde vivir, a los que compraron con la esperanza de tener una vivienda digna y regular", expresó Clara Brugada ante una entusiasta multitud de simpatizantes que resistieron bajo la lluvia.

Desde el Predio El Gavillero, sitio donde se llevó a cabo el cierre de campaña de La Magdalena Contreras, Clara Brugada se comprometió a garantizar el derecho a la ciudad a todos los habitantes de esta zona, y todas las que se encuentren en estas condiciones; "no queremos periferias abandonadas, no queremos periferias irregulares", afirmó entre aplausos y gritos de apoyo.

La próxima jefa de Gobierno de la capital, reiteró su compromiso de construir un hospital regional y una línea de Cablebús en esta demarcación, que hará justicia territorial a los que viven más lejos y han sufrido siempre por la falta de transporte.

Convocó a todos habitantes del Gavillero, la Subestación y de todas colonias aledañas, a salir a votar el 2 de junio recordando que un voto por los candidatos de la coalición "Sigamos Haciendo Historia" que conforman Morena, PT y PVEM, es un voto por la regularización de las tierras donde viven, por la escrituración, es un voto por la construcción de un hospital y una línea de Cablebús en esta demarcación.

"Ese voto es para transformar esta zona alta de La Magdalena Contreras, ese voto es para que tengamos Cablebús, ese voto es para ampliar los programas sociales, ese voto que otorguen es para construir el hospital, y es un voto para construir preparatorias y universidades a lo largo y ancho de la ciudad, incluida La Magdalena Contreras".

Al tomar la palabra, Fernando Mercado, candidato a alcalde de La Magdalena Contreras, se comprometió a que desde su gobierno en la alcaldía y con el apoyo de Clara Brugada en la Jefatura de Gobierno, se atenderán las deudas históricas de las zonas abandonadas de Magdalena Contreras, como el Gavillero, Casulco, Tierra Colorada, Subestación, Ixtahualtongo, Vía Chiquita, Surco de Encinos, entre otras. "Dicen que la lluvia trae buenas noticias y buena suerte, la lluvia augura triunfo", expresó.

En el cierre de campaña de esta alcaldía también estuvieron presentes Daniel Campos Plancarte, candidato a diputado federal; Emilio Guijosa, candidato a diputado local; Elizabeth Mateos, Ernestina Godoy, candidata al Senado; así como las y los candidatos a concejales, entre otros.

"Aquí estamos bajo la lluvia comprometidos a transformar La Magdalena Contreras, vamos con todo compañeras y compañeros, voto parejo, 6 de 6 por Morena, PT y Partido Verde", manifestó finalmente la próxima jefa de Gobierno de la ciudad, Clara Brugada.

—oo00oo—